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COMISIÓN DE SANIDAD 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 15/2020, DEL DÍA 18 DE DICIEMBRE DE 2020 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. JOSÉ MARÍA ARRIBAS DEL BARRIO 
ILMO. SR. D. DIEGO FIGUERA ÁLVAREZ 
ILMA. SRA. Dª. NOELIA MARÍA LÓPEZ MONTERO 
ILMO. SR. D. JOSÉ MANUEL FREIRE CAMPO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARMEN BARAHONA PROL 
ILMA. SRA. Dª. LORENA MORALES PORRO 
ILMA. SRA. Dª. ANA DÁVILA-PONCE DE LEÓN MUNICIO 
ILMO. SR. D. DIEGO SANJUANBENITO BONAL 
ILMO. SR. D. ENRIQUE VELOSO LOZANO 
ILMA. SRA. Dª. MARTA MARBÁN DE FRUTOS 
ILMA. SRA. Dª. ARACELI GÓMEZ GARCÍA 
ILMA. SRA. Dª. MÓNICA GARCÍA GÓMEZ 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMA. SRA. Dª. ANA MARÍA CUARTERO LORENZO 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 En Madrid, siendo las diez horas y treinta y tres minutos, del día dieciocho de diciembre 
de dos mil veinte, se reúnen en la Sala Dos de Mayo de la Sede de la Asamblea los 
Ilustrísimos Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión 
de la Comisión de Sanidad debidamente convocada al efecto. 
 
 Antes de comenzar con el orden del día el Ilmo. Sr. Presidente informa a la Comisión 
de que por la Consejería se ha solicitado una modificación del orden del día para que las 
PCOC que responderá la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública se tramiten en 
primer lugar ya que la Sra. Directora tiene una actividad institucional con medios de 
comunicación a las 12:00 horas. 
  
 Asimismo, informa de que se ha pedido por el Ilmo. Sr. Figuera Álvarez que se 
adelante la PCOC 2015/20, que se tramitaría después de las que ha de responder la Ilma. 
Sra. Directora General de Salud Pública. 
  
 Por ambas solicitudes, propone a la Comisión la modificación del orden del día en los 
términos propuestos. 
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  La Comisión lo acepta por asentimiento, por lo que los puntos 2º, 8º y 9º pasarán a 
tramitarse como puntos 1º, 2º y 3º, quedando el resto del orden del día en sucesión 
respecto de ellos. 
 
 

PUNTO PRIMERO: PCOC 1188/20 RGEP 15103 a iniciativa de la  Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid,  al Gobierno, medidas de control de usuarios que se van a 
llevar a cabo en lugares de ocio y restauración para poder llevar a cabo una labor 
eficaz de identificación de contactos en caso de un brote de infección por SARS-
CoV-2 en estos establecimientos. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde, del Grupo Parlamentario Vox 
en Madrid. 
  
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dña. Elena Andradas 
Aragonés. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Directora General de Salud 
Pública, Dña. Elena Andradas Aragonés. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde. 
  
 Para cierre del debate interviene la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dña. 
Elena Andradas Aragonés. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 1994/20 RGEP 27254 a iniciativa de la  Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta en qué consiste el protocolo 
diseñado para la administración de la vacuna contra el SARS-CoV-2 en la 
Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde, del Grupo Parlamentario Vox 
en Madrid. 
  
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dña. Elena Andradas 
Aragonés. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde. 
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 En turno de dúplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Directora General de Salud 
Pública, Dña. Elena Andradas Aragonés. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde. 
  
 Para cerrar el debate interviene la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dña. 
Elena Andradas Aragonés. 
 
 

PUNTO TERCERO: PCOC 2015/20 RGEP 27434 a iniciativa del Sr. D. Diego 
Figuera Álvarez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea 
de Madrid, al Gobierno, actuaciones que tiene previstas el Gobierno en el campo 
de la Salud Mental para hacer frente al previsible aumento de la demanda de 
atención psicológica en la región como consecuencia de la segunda ola de la 
pandemia. 

 
 Formula la pregunta el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez, del Grupo Parlamentario 
Más Madrid. 
  
 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, el 
Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En turno de réplica interviene el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 1132/20 RGEP 14393 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora el papel desempeñado por Dña. 
Encarnación Burgueño en la gestión de la emergencia COVID-19 en la 
Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Mónica García, del Grupo Parlamentario Más 
Madrid. 
  
 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, el 
Ilmo. Sr. Director General de Coordinación Socio-sanitaria, D. Javier Martínez Peromingo. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez. 
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 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Director General de 
Coordinación Socio-sanitaria, D. Javier Martínez Peromingo. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Mónica García 
Gómez. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. Director General de Coordinación Socio-
sanitaria, D. Javier Martínez Peromingo. 
  
 A las 11:24 horas la Ilma. Sra. secretaria abandona la sesión y es sustituida por la Ilma. 
Sra. Dña. Marta Marbán de Frutos. 
 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 1389/20 RGEP 21392 a iniciativa del Sr. D. José Manuel 
Freire Campo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, valoración que hace el Gobierno de la situación y evolución 
de la lista de espera quirúrgica del Servicio Madrileño de Salud. 

 
 Formula la pregunta el Ilmo. Sr. D. José Manuel Freire Campo, del Grupo 
Parlamentario Socialista. 
  
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de Salud, D. Jesús 
Vázquez Castro. 
  
 En turno de réplica interviene el Ilmo. Sr. D. José Manuel Freire Campo.  
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. José Manuel Freire 
Campo. 
  
 Para cierre del debate responde el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 Se suspende la sesión a las 11:35 horas para ventilar la sala. 
  
 Se reanuda la sesión a las 11:49 horas.  
 
 

PUNTO SEXTO: PCOC 1692/20 RGEP 24539 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, acuerdos que han 



 

 

Comisión de Sanidad 

 

- 5 - 

desarrollado con el sector sanitario privado para el uso de sus instalaciones y 
servicios durante la pandemia en la Comunidad de Madrid. 

 
  Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, del Grupo Parlamentario 
Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
  
 A continuación, para responder interviene, en representación del Consejo de Gobierno, 
el Ilmo. Sr. Secretario General Técnico de la Consejería de Sanidad, D. Francisco 
Carmena Lozano. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. Secretario General Técnico de la Consejería 
de Sanidad, D. Francisco Carmena Lozano. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para cierre del debate responde el Ilmo. Sr. Secretario General Técnico de la 
Consejería de Sanidad, D. Francisco Carmena Lozano. 
 
 

PUNTO SÉPTIMO: PCOC 1695/20 RGEP 24542 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, valoración que hace de la 
situación de las listas de espera de los hospitales de la red pública de la 
Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, del Grupo Parlamentario 
Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
  
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de Salud, D. Jesús 
Vázquez Castro. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Director General del Proceso 
Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último turno tiene la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
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PUNTO OCTAVO: PCOC 1862/20 RGEP 25846 a iniciativa de la  Sra. Dª. Ana María 
Cuartero Lorenzo, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cuánto tiempo creen que van a 
estar suspendidas las Ofertas Públicas de Empleo para el personal de los 
servicios de urgencias en los hospitales de la Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Ana Cuartero Lorenzo, del Grupo Parlamentario 
Vox en Madrid. 
  
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de Salud, D. Jesús 
Vázquez Castro. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Ana Cuartero Lorenzo. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Director General del Proceso 
Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Ana Cuartero Lorenzo. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Director General del Proceso 
Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
 
 

PUNTO NOVENO: PCOC 1922/20 RGEP 26475 a iniciativa de la  Sra. Dª. Pilar 
Sánchez Acera, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, planes que tiene la Consejería de Sanidad de la Comunidad 
de Madrid respecto a la cuarta torre del Hospital Infanta Sofía de San Sebastián 
de los Reyes. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Pilar Sánchez Acera, del Grupo Parlamentario 
Socialista. 
  
 Responde, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. Director General de 
Infraestructuras Sanitarias, D. Alejo Miranda de Larra. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Pilar Sánchez Acera. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Director General de 
Infraestructuras Sanitarias, D. Alejo Miranda de Larra. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Pilar Sánchez Acera. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. Director General de Infraestructuras 
Sanitarias, D. Alejo Miranda de Larra. 
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PUNTO DÉCIMO: PCOC 2072/20 RGEP 28849 a iniciativa del Sr. D. Enrique Veloso 
Lozano, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, fase en que se encuentra la tramitación del Convenio del 
personal investigador hospitalario. 

 
 Formula la pregunta el Ilmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano, del Grupo Parlamentario de 
Ciudadanos. 
  
 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, la 
Ilma. Sra. Directora General de Investigación, Docencia y Documentación, Dña. Teresa 
Chavarría Giménez. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano. 
  
 En turno de dúplica interviene la Ilma. Sra. Directora General de Investigación, 
Docencia y Documentación, Dña. Teresa Chavarría Giménez. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano. 
  
 Para cierre del debate interviene la Ilma. Sra. Directora General de Investigación, 
Docencia y Documentación, Dña. Teresa Chavarría Giménez. 
 
 

PUNTO DÉCIMO PRIMERO: Ruegos y preguntas. 

 La Ilma. Sra. Dña. Vanesa Lillo ruega a todos que se cuiden mucho en las fiestas. 

El Ilmo. Sr. Presidente desea a todos Feliz Navidad y que todos los presentes se 

cuiden. 

 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las doce horas y 
cuarenta y nueve minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 

    

    

    

Fdo.: José María ARRIBAS DEL BARRIO Fdo.: Noelia María LÓPEZ MONTERO 

 
 


